
令和元年度町長タウンミーティング     

第１回～３回まとめ アンケートのお願い 

 

１、今回の町長タウンミーティングを何で知りましたか。（複数回答あり） 

  ①広報紙    （１５）       ②町ホームページ  （３） 

 ③チラシを見た （７）        ④その他 （２０）・イベント時に知った 

                     ・地区回覧板 ・テレ玉データ放送 他 

 

２、参加された動機をお聞かせください。（複数回答あり） 

① 町長と話がしたかったから （２１） 

②人に誘われたから  （１６）      

③その他 （８）       

  ・どんな内容か興味があったから 
  ・町長に提言をしたかったから 
  ・町の情報を知りたかったから 他 
 

３、参加された感想はいかがでしたか。 

  ① 良かった   （３９）         ② どちらかというと良くなかった （１）     

  ③ どちらともいえない （２） 

 

４、今後、タウンミーティングを開催する場合、どのような開催方法がよいと思いますか。 

  自由にお書きください。 

・広報に努めて出席しやすい日程の調整にしてほしい 

・多くの機会を設けてほしい 

・本日の問題点を議題にして時間制限で行う方法もあると思う。 

・参加者が少なかったが、全員が意見を言う機会があって良かった。 

・町役場での開催が良い。１１月は町の行事が多いので、７、８月頃が良いと思う。 

・今日と同じくらいでいい。（６） 

・地区ごとのミーティングにすると、身近に話が聞けて親近感が深まると思う。 

・今回のような身近に町長の話が聞ける機会は有意義だと思う。 

・今回と同じような運動教室の後の開催が良い。（３） 

・各地区の行事と平行しての開催だと参加しやすい。 

・小中学校生の声を取り上げて欲しい。 

・開催地区にもっと知らせる方法をとってください。 

・年１回は開催してほしい。 

  ・途中１０分の休憩がほしい、おむつ交換やお茶の時間がほしかった。 

  ・事前に質問アンケートを参加者にとってほしい。 

  ・子育てイベントと一緒に開催してほしい。 

  ・地区ごとに開催がいいと思う。 

  ・時間が短くあまり意見を言えない。 

 

 



５、今後、町に期待することをご自由にお書きください。 

・働き盛り世代が行政や議会にもっと関心を寄せるような対策・対応をお願いしたい。 

・オープンな町政であってほしいと思う。このような機会が幅広い世代に向けて開催されるこ

とを期待します。 

・諸問題の開設に一歩一歩予算付けをしてください。 

・庁舎の建て替えを含め、災害に強い町づくりをお願いします。 

・いなまるの午前７時台の運行が欲しい。 

・町職員の地方行政法律に関する知識向上を図ってほしい。 

・古くから住む町民も、新しく越してきた町民も平等に行政運営をしてほしい。 

・予算がなくても町民の問題は正面から取り組んで欲しい 

・施策を遂行するためには財源の確保が先決だと思う。 

・行政区の見直し、住所表示、区長制度の問題に取り組んで欲しい。 

・いなまるは無料にしないでほしい、料金を取った方がいいと思います。 

・役場のトイレを洋式にしてもらいたい。 

・職員の方でも良い方も多いのでがんばってもらいたい。 

・住民との約束は守ってほしい。 

・ジョギングロードが痛んでいていて、川の近くは草が生えていてすれ違う時に怖いです。 

・高齢者にやさしい町。買い物・交通・助け合い。 

・住みやすい町（夏の深夜に暴走バイクが走っている） 

・死亡の手続きで何回も役場に行きました。専門の窓口があって教えてくれると有難いと思い

ます。 

・今までと同じで。（２） 

・学力日本一を目指して、現場の先生や生徒の意見を元に取り組んでほしい。 

・住みやすい町で満足しています。誇りはニューシャトル・バラ園・大学・高校・ウニクス・

乗馬クラブクレイン・都市ガス・上下水道・ウニクスです。 

・いなまるは片側運行でなく、両方向運行にできないでしょうか。 

・町政の姿勢に同感しています。 

・ジョギングロードの雑草は伸びないうちに刈ってほしい。その方がゴミを捨てられないと思

う。 

・乳がん・子宮がん検診を 1年に 1回受けられるようにしてほしい。 

・日本薬科大学前の舗装工事をお願いします。 

・住んで良かったと思う理想の町にしてほしい。 

・子育てしやすい町にしてほしい。（４） 

・意見が出たものを実行してください。（２） 

・ミーティングで出た意見の対応を待っています。快適な生活ができるまちづくりを。 

・歩道がガタガタでベビーカーを押すのが大変です。学区内だけでもお願いしたい。 

・志久駅にエレベーターを待ってます。 

・言ってもあまり意味がない、聞く気がないなら開催するだけ無駄です。 

 

※ 次年度の参考にさせていただきます。 

 令和年度町長タウンミーティングにご参加いただきまして、 

誠にありがとうございました                                                                                                                                   


